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御幸公園に暫定的な街灯設置
（工事中により夜は真っ暗であったのを改善）

さいわい緑道の安全対策
（柵に反射テープを貼付し、夜でも見やすいように改善。
神明町2丁目1番側と都町南河原小学校北側角）

歩行者信号押しボタンの改善
（「戸手ポンプ場」歩行者信号の押しボタンの位置が、車道側
に設置されていたため押しにくかったのを、歩道側に設置）

南河原公園の園路整備
（地面から石が飛び出ていたのを整備）

戸手2丁目5番歩道橋下の安全対策
（粗大ごみなどが放置されていた歩道橋下にフェンスで
仮囲いし、ごみが置けないように改善。今後、正式に
フェンス工事予定。戸手１丁目側も設置）

歩道改修工事実施
（古市場コミュニティ道路の歩道のうち、１期工事220ｍ
が補修実施。今後、区間を区切って順次補修を継続）

　かわの忠正議員は3月3日、予算審査特別委員会で質問に立ち、①市
営住宅の高齢化対策②多摩川河川敷の有効活用③住民票などのコンビニ
交付④市職員の採用選考時健康診断料について、取り上げました。
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『市民相談室』随時開設中♪

　　まずは、お電話下さい。公明党川崎市議団  かわの忠正事務所
市政報告会もご希望に応じ随時開催！

　かわの忠正議員は、昨年の予算委員会で住民
票写しと印鑑登録証明書をコンビニで発行でき
るシステム導入を主張。当局より「できるだけ
早い時期に方向性を定める」と答弁があったこ
とに関して、その後の進捗状況を質問しました。
　総合企画局長は「費用対効果と利便性につい
て検討している。大きな効果があると認識して
いるので、23年度以降具体的に推進する」と答
弁しました。そこで、市長に「早期のしっかり
とした検討が重要だ」と訴え、市長の見解を質
問しました。市長は「ご指摘の点も踏まえ、計
画的に進める」と前向きな答弁をしました。

　かわの忠正議員は、昨年の決算審査特別委員
会で取り上げた「市職員採用選考時の健康診断
の取り扱い」について、「国の指導どおり、①採
用選考条件に入れないこと②検診費用は雇用主
負担とすること」の実施状況を問い質しました。
　こども本部長は「23年度から雇用主負担とし、
検査手数料を計上した。更に、健康診断の提出
は採用条件としないよう、新年度早々に、担当
職員へ事務説明会を実施し周知徹底する」と答
弁しました。

　かわの忠正議員は、市営住宅の高齢化対策と
して若年世帯の入居促進策について、昨年6月
議会に続き、その後の進捗状況を質問しました。
　まちづくり局長は「これまでの募集申込区分
に加え、若年世帯向けの区分を加える」「河原
町団地などの大規模団地の一定割合の住戸を若
年世帯向けにする」「今年10月の募集までに、
戸数などを決定していく」と答弁しました。
　また、入居者の高齢化により、敷地内の坂や
階段などのバリアフリー化に向け、細部に亘り
調査し対策すべきと主張しました。同局長は「高
齢化の状況等を考慮し、ご指摘の点も含め、整
備が可能な場所について可能な限りバリアフリ
ー化を図る」と答弁しました。

　かわの忠正議員は、幸区小向の多摩川河川
敷で、RFラジオ日本電波塔の隣接地が雑草地
となって未利用であることから、「早期に市民
利用できるよう、有効活用」を求めました。
　建設緑政局長は「国が管理している約2,500
㎡の土地は、計画に自然レクリェーション空
間と位置づけられている。市民利用できるよ
う国に要望していく」と答弁しました。そこ
で、ここをドッグランとして活用するよう質
問し、同局長
は「整備につ
いて、地域の
方々や愛犬家
のご意見を踏
まえ、検討し
ていく」と答
弁しました。


